***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***64-й Синтез ИВО***

***Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой***

***ПРАКТИКИ***

*8 – 9 октября 2022 года ИВДИВО Казань*

Оглавление

[Практика 1. Стяжание Нового Рождения Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой. Стяжание Нового Рождение Учителя-Отца 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта Синтеза 3](#_Toc117056275)

[Практика 2. Стяжание 20-рицы цельных Частей Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики 4](#_Toc117056276)

[Практика 3. Преображение Абсолюта ИВО по Распоряжению 67 5](#_Toc117056277)

[Практика 4. Стяжание у ИВО Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики Архетипической Части ИВДИВО Аватар-Субъекта ИВО и Архетипической Части ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца – 448-й Части и 192-й Части ИВО 7](#_Toc117056278)

[Практика 5. Стяжание ИВДИВО-школ ИВО с развёрткой в 166-ти Экополисах ИВО для ввода человечества Планеты Земля в образование каждого. Стяжание ночной учёбы 8](#_Toc117056279)

[Практика 6. Общение Лотосами Духа с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, друг с другом, с ИВО. Усвоение ведущей Парадигмальной Идеи ИВДИВО. Стяжание шести Идей ИВДИВО. Стяжание Парадигмальной картину Мира ИВО Учителя 11](#_Toc117056280)

[Практика 7. Тренинг насыщения Розы Сердца каждого Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватара Синтеза по Должностной Компетенции и Розой Сердца ИВО. Стяжание Октав Розы Учителя Архетипического Совершенного Сердца ИВО. Стяжание Воскрешения ИВО Октавой Фа Розой Сердца явлением Учителя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание тела Синтеза Учителя ИВО 15](#_Toc117056281)

[Практика 8. Стяжание Сиаматического тела Сиаматической Метагалактики. Стяжание ИВДИВО-Тела Синтеза. Стяжание «Я-настоящее» ИВО 513-го выражения. 18](#_Toc117056282)

[Практика 9. Стяжание 6-ти томов Парадигм на 33 этаже, преображение 5 зданий, книг 64-х Синтезов и книг 4-х Энциклопедий, 64 инструментов, 8-ми компетенций Учителя-Отца, пакета Виртуозного Синтеза 21](#_Toc117056283)

[Практика 10. Итоговая 24](#_Toc117056284)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1. Стяжание Нового Рождения Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой. Стяжание Нового Рождение Учителя-Отца 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта Синтеза

*Время: 2:15:13 – 2:37:05*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа ИВДИВО. Физически этим Синтезом разгораемся и, оформляясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим в зал 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Развёртываясь, становимся телесно пред Аватаром Синтеза Кут Хуми всей командой, горя явлением Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь этим, просим ввести нас в итоговый Синтез 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца четырёх курсов подготовки, переподготовки Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, входим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 64-го Синтеза и 64-х Синтезов, прося развернуть данную концентрацию в сфере ИВДИВО подразделения Казань, и ракурсом 64-го Синтеза в сфере ИВДИВО каждого из нас. То есть какое-то прикосновение, фиксация в ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми форму Учителей 64-го Синтеза, одеваемся. И становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вот сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми смотрит на каждого из вас и каждому из вас направляет свой план работы на данный Синтез, вот именно для работы на данный Синтез. И перед вами формируется текст на листке. Он прямо при вас формируется, прописывается, вот можете поймать взгляд Аватара Кут Хуми, и в процессе того, как Кут Хуми смотрит, перед вами прямо формируется план работы ваш. И возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*А теперь впитываем в форму, и как только задания на листочке прикасаются к вам в форму, эти записи развёртываются по всему вашему телу. Вот можете почувствовать, увидеть, если получается видеть, вот прямо можете настроиться на состояние с одной стороны – формы, с другой стороны – это само тело. То есть, сквозь форму вы видите, как возжигается ваше тело, записи по телу прямо на коже, с тем заданием, с тем, что Кут Хуми вам записал. Возможно здесь больше, чем задание – такое вспомоществление определённым Синтезом, чтобы мы могли что-то исполнить, сделать, на что-то выйти, переключиться, устоять, и так далее.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Нового Рождения Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой, прося преобразить нас на данное явление ракурсом 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтез Синтезом, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываясь на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-й синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, телесно формируясь, возжигаясь, оформляемся Учителями 64-го Синтеза в форме.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. Изначально Вышестоящий Отец каждому направляет свой Синтез. Он буквально укутывает нас каждого. Входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Станцу 64-го Синтеза – Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой.*** *И Отец направляет в нас, развёртывая Станцу. И мы разгораемся Станцей Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой собою от самой макушки головы до стоп ног.*

*И возжигаясь, развёртываясь Новым Рождением Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Синтезов и такое же количество Огней Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Учителя-Отца 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта-Синтеза.*** *Возжигаясь, развёртываясь этим, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Нового Рождения, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в концентрацию стяжённым Огнём Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 75 секстиллионов и так далее, 136 синтез-ивдиво-реальностей. И преобразить внутренний мир каждого из нас данным явлением Нового Рождения в соответствующем Си-ИВДИВО октавно-метагалактическом масштабе явления.*

*И возжигаясь, развёртываемся, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем-Отцом 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта-Синтеза собою. Разгораемся. Молодцы.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначального Вышестоящего Отца. Разгораемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся всетелесно, однородно телесно, разгораясь Учителем-Отцом 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта каждого. Возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. И преображаемся.*

*И возжигаясь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. Развёртывая всё стяжённое и возожжённое синтезфизически, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 2. Стяжание 20-рицы цельных Частей Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики

*Время: 3:15:24 – 3:24:43*

*Возжигаемся всем своим Синтезом, всем своим Огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал в 75 секстиллионов и так далее, в 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Возжигаясь всем своим Огнём и Синтезом, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа ИВДИВО. Становимся, оформляясь Учителями 64-го Синтеза. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление 20-рицы Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. И возжигаясь Синтез Синтезом, преображаемся, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми данным явлением 20-рицы ввести нас в глубокое преображение всего нашего Духа, Света, Энергии и Огня прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал на 75 секстиллионов и так далее, 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Становимся Учителями 64-го Синтеза в форме, возжигаясь, организуемся телесно, переводя прямое физическое выражение каждого из нас в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И вспыхивая,* ***мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем******75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 223 миллиона 419 тысяч 136 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем такое же количество 20-рицы Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца такое же количество Ядер Синтеза****,* ***прося развернуть в данной 20-рице явление соответственно количеству цельных Частей 20-рицы Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики.***

*И возжигаясь стяжённым количеством Ядер Синтеза, развёртываемся цельными Частями 20-рицы Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики собою пред Изначально Вышестоящим Отцом 32-го архетипа ИВДИВО. И возжигаемся. И вокруг нас, Отец на нас фиксирует данный стяжённый Синтез, и этот Синтез вызывает вокруг каждого нашего ядрышка в теле, телесно, соответствующее количество потоков Синтеза, формируя 20-рицу Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца, сотворив каждого из нас, ввести и помочь переключиться на Учителя, в Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. И возжигаясь, просим преобразить нас этим. И вспыхивая, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, выходим в физическую реализацию. Развёртываясь физически в данном зале телесно, всё стяжённое и возожжённое синтезфизически эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

***Практика 3.*** Преображение Абсолюта ИВО по Распоряжению 67

*Время: 0:35:29 – 0:51:45*

*Возжигается всем Синтезом, всем Огнём своим, возжигаясь в Ядрах Синтеза источниками Синтеза нашими. Развёртываемся во всём теле источником, из источника Ядра Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся Ядром Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем физически и одеваемся в форму Учителей 64-го Синтеза. И этим явлением мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы. Развёртываемся в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь, телесно держа концентрацию Учителей 64-го Синтеза, разгораемся всем своим Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся своим Абсолютом, Ядром Абсолюта, возожжённым Огнём Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца с Абсолютом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вспыхивая, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести нас в явление Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по преображению, в преображении Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на явление Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца новым трендом ИВДИВО, объявленным и опубликованным Изначально Вышестоящим Отцом по Распоряжению 67 в количестве и качестве соответственно Абсолюта Фа Изначально Вышестоящего Отца 25-м архетипом ИВДИВО, а Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца в целом – явлением 34-х архетипов ИВДИВО Человеком Изначально Вышестоящего Отца итогами стяжания Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 34-го архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем преображения Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца собою, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, включая Абсолют Фа, как часть Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, в 25-ти архетипическое явление Человека Метагалактики Фа, Человека Изначально Вышестоящего Отца 25-ю архетипами.*** *Разгораемся, преображаемся.*

*И возжигаясь, вспыхиваем Абсолютом Фа в Абсолюте Изначально Вышестоящего Отца в явлении 25-м архетипом материи Си-ИВДИВО Метагалактики Фа, в вершине реализации Метагалактического Фа архетипического развития. И возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить явление Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца явлением 26-м, 27-м, 28-м, 29-м, 30-м, 31-м, 32-м и 33-м архетипом материи Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца у каждого из нас преобразить итоговым явлением Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипов материи ИВДИВО, входящих как часть в данный Абсолют.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся этим, преображаясь Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца цельно, тотально, синтез-физически собою. Просим Изначально Вышестоящего Отца воскресить каждого из нас Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипически физически.*

*И возжигаясь, воскрешаемся с Изначально Вышестоящим Отцом 33-х архетипически в 34-м архетипе ИВДИВО физично. Просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и активировать Омегу Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас данным Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца в созидании Частей и цельности Человека Абсолютным Огнём, Абсолютным Синтезом в каждом из нас, в активации пламённости Монады и всего ИВДИВО каждого из нас явлением дееспособности Человека, ростом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, эволюционировании этим в развитии собой формированием явления Человека Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь и развёртываясь новым явлением Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И послушайте, что вам Отец в зале говорит. – «Абсолют преображён». Это вот в целом для команды. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*И мы возжигаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначального Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Выходим в физическую реализацию, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 4. Стяжание у ИВО Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики Архетипической Части ИВДИВО Аватар-Субъекта ИВО и Архетипической Части ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца – 448-й Части и 192-й Части ИВО

*Время: 1:25:10 – 1:36:17*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь. И переходим в зал в 75 секстиллионов и так далее, 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываясь, становясь телесно в зале в форме Учителей 64-го Синтеза, возжигаемся, организуясь.*

*Аватар Аватаресса в зале. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление и развёртку* ***ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца – 448-й Части и 192-й Части Изначально Вышестоящего Отца.*** *И возжигаясь, вспыхивая Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта, организуемся, преображаемся.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал на 75 секстиллионов и так далее, 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся Учителями 64-го Синтеза в форме и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза 448-й Части – ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Ядро Синтеза 192-й Части – ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, просим развернуть в каждом из нас явление 448-й Части – ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца октавно и метагалактически. И возжигаясь, развёртываемся.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Архетипической Части ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и явление Архетипической Части ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца****. И стяжаем необходимое количество Синтеза в минимальном 512-ричном явлении, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Архетипические Части, Системы, Аппараты, Частности в 512-ричной реализации минимально, Архетипической Части ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и Архетипической Части ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь этим явлением, становимся, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Архетипической Частью ИВДИВО Аватар-Субъекта, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с ИВДИВО Аватар-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И в синтезе, возжигаясь, развёртываемся ИВДИВО Человека-Субъекта и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждой стяжённой Части двумя выражениями. И заполняемся, возжигаясь, вспыхивая этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас всё стяжённое, возожжённое. Возжигаясь, развёртываемся этим, вспыхиваем и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся. Вспыхиваем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, развёртываемся в физической реализации. Развёртываясь, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и ИВДИВО каждого из нас.*

*И эманируя, выходим из практики. Аминь.*

Практика 5. Стяжание ИВДИВО-школ ИВО с развёрткой в 166-ти Экополисах ИВО для ввода человечества Планеты Земля в образование каждого. Стяжание ночной учёбы

*Время: 1:48:10 – 2:04:29*

*Возжигаемся всем вашим Синтезом, всем Огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И выходим в зал 34-го архетипа ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 112-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Аватар, Аватаресса в зале. Мы становимся Учителями 64-го Синтеза в форме, возжигаемся, вспыхиваем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление развёртывания образования каждого на Планете Земля каждому Человеку Планеты Земля, с формированием в 166-ти Экополисах Изначально Вышестоящего Отца зданий ИВДИВО-Школ с соответствующим выражением и явлением Проекта образования каждого Изначально Вышестоящего Отца, с командой Учителей Аватаров Синтеза, Аватаресс Синтеза – тех, кого, кто в эту программу, в этот Проект вошёл для работы с человечеством Планеты Земля по образованию каждого.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем специальный Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся. И устремляясь преображением в зал, выходим к Изначально Вышестоящему Аватар-Ипостаси Владыке ИВДИВО. Развёртываемся пред Владыкой ИВДИВО 34-го архетипа ИВДИВО, становимся телесно Учителями 64-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Владыкой ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца* ***и стяжаем Генезис Изначально Вышестоящего Отца, прося разрешения, возможности, поддержки и включённости в развёртывании явления образования каждого на Планете Земля, для людей Планеты Земля, каждого живущего человека на Планете Земля, введением его в ИВДИВО-Школы Изначально Вышестоящего Отца. Всё человечество ввести в ИВДИВО-Школы и определить на программу в образовании каждого****.*

*И возжигаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью и вместе с Аватар-Ипостасью, вспыхивая Генезисом, переходим и развёртываемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, выходя в вершину 34-го архетипа ИВДИВО на 1 септиллион и так далее 177-ю высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Октавы (1.208.925.819.614.629.174.706.177). Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца специальный Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, укутываемся этим Огнём, и вместе с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью, в его поддержке, устремляемся и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 65-й архетип ИВДИВО, развёртываемся на 1 тринадцатиллион 393-й двенадцатиллион 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 40 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 777-ю высокой цельной пра-реальности Си-ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам здесь встать, развернуться, организоваться и сотворить каждого из нас в устремлении в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся, развёртываемся Учителями 64-го Синтеза.*

*И возжигаясь, вспыхиваем и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою и в синтезе нас. Развёртываемся. В зале стоит Изначально Вышестоящий Отец, Аватар-Ипостась – Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Владыка ИВДИВО. И мы возжигаемся. И вот сейчас ещё в зал выходят Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. Аватары Синтеза – слева-справа от нас, Аватар-Ипостась – рядом с Отцом. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Школы Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть ИВДИВО-Школы в 166-ти Экополисах Изначально Вышестоящего Отца для введения человечества Планеты Земля в соответствующее образование каждого.*** *И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть здания ИВДИВО-Школ в необходимой этажности. Просим по проекту организовать данное здание, стяжая проект ИВДИВО-Школ в каждом Экополисе 32-х архетипов Метагалактик: Экополис Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, Экополис Тонкого мира, Экополис Метагалактического мира, Экополис Синтезного мира, начиная с Метагалактики Фа, и Экополис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, тоже начиная с Метагалактики Фа и так далее. Просим развернуть в каждом обозначенном Экополисе ИВДИВО-Школы в центральном явлении Экополиса, прося Изначально Вышестоящего Отца выделить территорию для ИВДИВО-Школы с соответствующим парком, зоной парковой сквозь все 32 архетипа, далее в 33-м архетипе также в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца, это Экополис Планеты Земля. Далее, по 33-му архетипу Экополисы Физического, Метагалактического, Синтезного мира, Экополис Аватара Синтеза Кут Хуми. В 34-м архетипе Экополис Изначально Вышестоящего Отца, Экополис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, итого 66 Экополисов. И скоординировать с центральным зданием ИВДИВО-Школы Изначально Вышестоящего Отца в 64-м архетипе ИВДИВО со зданием ИВДИВО-Школы Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостаси Владыки – Изначально Вышестоящего Владыки ИВДИВО.*

*И возжигаясь, развёртываем, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть ИВДИВО-Школы в обозначенных Экополисах и определить Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, кто будет участвовать в обучении, в образовании людей Планеты Земля в данных ИВДИВО-Школах по 16-ти предметам. Просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, развернуть план ИВДИВО-Школ образования каждого, с соответствующими предметами по Плану Синтеза по времени, во времени соответствующего Экополиса, утвердить данное образование 16-ю годами, с точки зрения физического времени, а далее развернуть его соответственно этому Экополису.*

*И возжигаясь, развёртываем План Синтеза и Проект Образования в каждую ИВДИВО-Школу, в вершинный этаж, в центральный зал Изначально Вышестоящего Отца, и далее в репликации по всем этажам.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца необходимое количество Синтезов: 8 миллиардов 100 миллионов, или более людей Планеты Земля, прося определить, ввести, чтобы каждый человек вступил в ИВДИВО-Школу на ночное образование, с получением образования каждого в организации образования внутреннего мира, внутреннего Космизма, внутренней Вселенскости, внутренней Метагалактичности и даже внутренней Октавности по итогам образования каждого человечества Планеты Земля. И мы просим данное явление утвердить и определить на Планете Земля для всего человечества Планеты Земля.*

*И возжигаясь, развёртываем 8 миллиардов 100 миллионов единиц Синтеза. И, начиная с сегодняшнего дня, просим Изначально Вышестоящего Отца утвердить еженощные образования людям Планеты Земля и ввести Планету Земля с человечеством Планеты Земля в данный процесс образования каждого. И в утверждении данного тренда образования каждого в Экополисе Планеты Земля 33-го архетипа ИВДИВО, в синтезе всех Экополисов Планеты Земля 32-х архетипов и более того, 33-м, 34-м архетипом, с возможностью расширяться на усмотрение, необходимость по решению Изначально Вышестоящего Отца в данном явлении.*

*И возжигаясь, стяжаем Столп Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-образования ИВДИВО-Школам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия Изначально Вышестоящего Отца в данном Столпе и в данном явлении в развёртке возможностей и защите данного для каждого человека Планеты Земля, определив данные права и возможности каждому человеку Планеты Земля.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Аватар-Ипостаси Владыки ИВДИВО, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучение по данному вопросу в сегодняшней ночной подготовке. Синтезируемся, входим в данное обучение. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватар-Ипостась Владыку ИВДИВО. Возвращаемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в 34-й архетип, сразу выходя в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся, ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватар-Ипостась Владыку ИВДИВО.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем ночное обучение 64-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****, утверждая здание на 1-й физике 33-го архетипа в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца и обучение в этом здании в том числе.*

*Возжигаясь, вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, выходим в физическую реализацию в данное тело, в данный зал, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 6. Общение Лотосами Духа с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, друг с другом, с ИВО. Усвоение ведущей Парадигмальной Идеи ИВДИВО. Стяжание шести Идей ИВДИВО. Стяжание Парадигмальной картину Мира ИВО Учителя

*Время 1:44:39 – 2:31:20*

*Действуем, переключаемся на тело Духа. Мы его сейчас вспоминали, попробуйте его развернуть так, чтобы вы им прожили что-либо физически, что-либо – это своё физическое тело, состояние в теле, огненность, заряженность, вот какое-то выражение, для Духа приемлемое. Может быть, состояние зерцала записи, то есть что-то в вашем зерцале, в вашем Лотосе за это время сработало. Не зря Аватар Кут Хуми, нас на эти моменты фиксировал – внимание, слово, всё равно у вас это включалось. Вот попробуйте сейчас Духом это зарегистрировать, увидеть, активировать, осознать. И физически вспыхиваем всей возожжённостью Лотоса Духа в физическом теле.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа ИВДИВО и переходим в зал, развёртываясь на 75 секстиллионов… 72-й синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся Учителями 64-го Синтеза в форме, возжигаясь, организуясь и включаясь телом Духа в однородной телесности Аватар-Человека-Субъекта каждого из нас 16-рично. То есть переводим акцент и возожжённость Духа в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот какое-то время просто теперь настройтесь на этот зал, проживая его, проживая Аватара Кут Хуми.*

*И возжигаясь, вспыхиваем и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою. Заполняемся. И просим преобразить нас итогами мозгового штурма на тему Идеи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с включённостью в центровку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом 16-рицей Аватара-Человека-Субъекта Синтеза. И возжигаясь, преображаемся этим Синтез Синтезом.*

*И становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Лотосом Духа, телом Духа в выражении Учителя, то есть не уходим из явления Учителя, просто акцент развёртки Лотоса Духа, становясь на зерцало Лотоса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – это зерцало Лотоса Главы ИВДИВО – Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Наши Лотосы стоят на зерцале Лотоса Главы ИВДИВО – Аватара Синтеза Кут Хуми. Аватар Кут Хуми нас распределяет по своему Лотосу, возжигаемся этим явлением. И разгораемся всем своим Духом, синтезируясь с Духом телом Духа Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И Аватар Синтеза Кут Хуми становиться в центре своего Лотоса, мы вокруг Аватара Синтеза Кут Хуми. И Аватар Синтеза Кут Хуми развёртывает явление ИВДИВО Синтез Синтеза, – вот прямо в центре, – в теле Аватара Синтеза Кут Хуми разгорается Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы вот просто смотрим на это явление. И из этого Ядра, можно даже сказать, из Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, но я бы тут больше акцент сделала на само Ядро, нам так привычно видеть, что это из Хум, но это от всего тела, в концентрации на Хум, из Ядра Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми на каждого из нас начинает концентрироваться Огонь, я бы даже сказала, Синтез Огня, Синтез Синтеза. И тело Духа, вот вы можете даже почувствовать, как ваш Лотос немного всколыхивается в моменте прикосновения Синтеза Огня Синтез Синтеза Аватара Кут Хуми на вас, на ваше тело Духа, почувствуйте это состояние, зарегистрируйте его. Но больше идёт от лепестков Лотоса к телу, когда вы Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми лепестками принимаете. Аватар направляет, а вы лепестками принимаете, и дальше разгорается ваше тело Духа. И в теле Духа, в самом Лотосе возникает состояние Аватара Синтеза Кут Хуми какое-то неповторимое, то есть Кут Хуми вам передаёт это состояние. У вас идёт настройка, отстройка, скорее всего, срабатывает ваша специфика на Синтез Синтезов. Эта специфика связана с Частью, которую вы от Кут Хуми получили в разработку на год. То есть это Часть выражения ИВДИВО вами. И Синтез Синтезов, в первую очередь на ваш Дух сконцентрировал какой-то объём Синтеза Огня, и Часть этот объём Огня начинает возжигать, разгораться этим.*

*А тело Духа, на самом деле, знаете, что делает? Попробуйте это зарегистрировать, тело Духа просто зеркалит тело Духа Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот лучше не придумаешь, очень классное состояние. Вы сейчас настолько в непривычном ведении Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО, что вы не знаете, что делать, вы обескуражены – ваше тело Духа, и оно просто зеркалит тело Духа Кут Хуми. Или по-другому скажу: «Становится его продолжением». И Кут Хуми вас легко ведёт своим Синтез Синтезом. Это «гениально» называется – ведение Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот попробуйте запомнить это состояние, когда вы минимально способны что-либо отконтролировать, но максимально отданы в Синтез Синтеза, то есть вы сейчас буквально вот в Синтез Синтеза Кут Хуми. И Кут Хуми вас, ваш Дух направляет так, как требуется. И мы вокруг Кут Хуми занимаем какое-то вот определённое пространство, фигуру, вот в каком-то таком выражении, то есть Лотосы наши Синтез Синтезом двигаются в ИВДИВО, складывается рисунок на зерцале ИВДИВО, что-то происходит. А главное, в этот момент, вы раскрываетесь Частью Изначально Вышестоящего Отца по Должностной Компетенции, или вот по тому поручению, которое у вас есть от Кут Хуми на этот год.*

*И возжигаясь этим, сейчас вот ваш Дух, тело Духа, сам Лотос с лепестками, может очень чутко зарегистрировать приближённость к Ядру ИВДИВО, к Ядру Синтез Синтеза, к Аватару Синтеза Кут Хуми. То есть вот это центральное управление, центральное явление ИВДИВО, только ракурсом пока Лотоса Духа, хотя мы в зале Кут Хуми и вы в Духе можете сопережить Духу ИВДИВО, причём, в таком единстве, единении, в продолжение Духа Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот мы едины Духом Кут Хуми в ИВДИВО. И вот в этом единстве складывается, или я так скажу, откалибровались наши Лотосы в необходимой психодинамике команды. То есть мы сейчас идеально психодинамичны, друг на друга настроены Духом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми всем своим Лотосом, всем своим телом Духа вспыхиваем, и* ***Аватар Синтеза Кут Хуми нам передаёт от Лотоса к Лотосу главную Идею Главы ИВДИВО****. Тут больше идёт индивидуально, предлагается всем Лотосом эту Идею взять, впитать, усвоить – каждому одну Идею, главную. Я думаю, что она как раз того самого Парадигмального уровня – Парадигмальная Идея ИВДИВО Главы ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Аватар мне подсказывает,* ***это ведущая Парадигмальная Идея ИВДИВО.*** *Принимаем.*

*Лепестками далее вводим в тело Духа, вспыхиваем зерцалом. Кстати, Кут Хуми нам зерцалит эту Идею от своего зерцала. Что значит зерцалит? – Запись поднимается от зерцала и Духом раскручивается, буквально вот, как россыпь разных огнеобразов, от Духа передаётся как заряд, как всплеск Духа другому Духу. Кстати, вы можете даже знаете, что почувствовать, но это реже, гораздо реже, но имеет место порой от Кут Хуми, когда Кут Хуми прикасается своими лепестками, и от лепестков это состояние зерцала Кут Хуми, вот оно буквально переходит в Дух каждого из вас. Не бойтесь этих прикосновений, это всё очень лично с Кут Хуми, но при этом организовано максимально тактично. Вот тут надо расслабиться, для Лотоса это непривычно, такое прикосновение, но надо расслабиться и просто научиться так общаться. Это общение в Духе. Нас так не учили общаться, но мы так умеем общаться. Это редчайший случай, я думаю, что постепенно научимся, значит, Аватар Кут Хуми начинает этот стиль вводить. Общение в Духе, вот так Лотосы, когда мы Лотосами начинаем прикасаться, переплетаться, то есть взаимодействие с лепестками. Ещё раз: это очень личное, глубокое состояние, но вы сейчас с Кут Хуми. Не отвлекайтесь. Есть.*

*Вот итогово сейчас у вас разгорается состояние в теле Духа, вот почувствуйте, оно начинается с ног, очень плотно где-то до уровня колен и выше, уже чуть разреженнее, но вот оно сейчас вас начинает накрывать, это состояние той ведущей Парадигмальной Идеи ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся этим, вспыхиваем этим и, разгораясь, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за данное* ***общение, взаимодействие, глубокое общение Лотосами Духа****.*

*Теперь Кут Хуми, знаете, что говорит? – «А теперь друг с другом». И ваши Лотосы Кут Хуми фиксирует друг напротив друга. Это Кут Хуми вот выбрал, то есть вы сейчас напротив кого-то одного, то есть вы так по парам. И у вас некоторое время, отведённое Аватаром Синтеза Кут Хуми, идёт общение в Духе Синтез Синтезом, данным Аватаром Синтеза Кут Хуми вам в этом зале на эту работу. То есть мы возожглись Синтез Синтезом, он у нас по-прежнему ещё работает, действует, вы ещё и Часть включаете по Должностной Компетенции, порученную вам. Поэтому вот это личное общение, но оно очень высоко организовано тем Огнём Синтез Синтеза, который у вас от Кут Хуми есмь. Поэтому учимся, запоминаем, ловим какие-то нюансы – с кем вы, напротив кого, как ваши лепестки, как ваши Лотосы проникаются друг другом, и какой диалог между Лотосами Огнём Синтез Синтеза получается.*

*И Кут Хуми говорит: «Это* ***диалог Учителей****, и диалог Учителя каждым из нас». И с одной стороны – вы общаетесь, с другой стороны – у вас идёт глубочайшая сонастройка в Духе друг с другом.*

*Завершаем постепенно, вот пошло уже пресыщение общения, достаточно. Надо как-то переключиться на другое действие, поэтому завершаем, вот какие-то последние моменты, точки ставим в этом общении. Не бросаем, а делаем логическую точку.*

*И развёртываемся Лотосами пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Так Кут Хуми смотрит на каждого из нас, мы стоим в Лотосе. Теперь в этом зале, на нас, на каждого фиксируется Изначально Вышестоящий Отец, вот просто стоим и сопереживаем, как возжигается* ***Столп Изначально Вышестоящего Отца в Лотосе каждого из нас****. И из зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, границы зала растворяются, и зал становится частью зала Изначально Вышестоящего Отца. И вот у нас идёт зерцало Лотоса Аватара Кут Хуми, мы на нём стоим, а далее зерцало Лотоса Аватара Синтеза Кут Хуми на зерцале Лотоса Изначально Вышестоящего Отца. И это сейчас видно.*

*И мы вспыхиваем Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящем Отце Лотосом каждого из нас и, возжигаясь, входим в прямую концентрацию Духа Столпом Лотоса Духа Изначально Вышестоящего Отца. Дух Отца фиксируется по границам Лотоса каждого из нас – первая фиксация. Далее, по границам Лотоса Аватара Синтеза Кут Хуми в единой организации Духа Учителей нами, вот здесь, на зерцале Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы возжигаемся Духом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою Учителем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот здесь, чтобы настроиться, вспоминаем, возжигая Нить Синтеза в теле Духа каждого из нас. Нить Синтеза в Столпе, синтезируемся телом Духа с Нитью Синтеза в Столпе прямо по количеству ядрышек Синтеза, возжигая источник Синтеза в Ядрах Синтеза. Развёртывая из источника Синтез, входя в такое явление однородного синтеза между Ядрами, в Ядрах Синтеза, то есть вот он постепенно из Ядер Синтез перетекает к Ядру, к следующему, ещё к следующему, и возникает такая монолитная, но динамичная однородность Синтеза, живой концентрат Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас.*

*И разгораясь этим состоянием, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И по Столпу Изначально Вышестоящий Отец развёртывает Огонь Синтеза по количеству Ядер Синтеза, которые мы сейчас раскрутили, развернули в Нити Синтеза. И прямо на Нить Синтеза этот Огонь как наматывается, напахтывается, запахтывается. И наш Дух этим Огнём начинает пахтаться. Вначале Огонь на Нить Синтеза, а далее Дух этим Огнём. И мы в этом Огне сливаемся в единстве с Духом Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести в Лотос Духа каждого из нас шесть Идей ИВДИВО****.*

***Первая – Идея творения Частей каждого.***

***Вторая –*** *личный План Синтеза каждого****.*** *Отец знаете, тут поправляет: «Почему только План Синтеза поставили? Можно поставить:* ***64-рица организаций каждого****». Ведь План Синтеза каждого – это одно из этих выражений. То есть мы по примеру личного Плана Синтеза переходим на 64-ричную организацию каждого, от Метапланетарного Права Синтеза каждого до ИВДИВО каждого. Вот прямо так, но просто на примере Личного Плана Синтеза каждого, он так вводит в этот пункт. Супер! Как раз Части, и мы пошли в организации каждого. Возжигаемся этим, этой Идеей.*

***Третья Идея – Философия Внутреннего мира развёртыванием четырёх пунктов: внутренний Мир, внутренний Космизм, внутренняя Вселенскость, внутренняя Метагалактичность, внутренняя Октавность, как пятый пункт.*** *Это третья идея ИВДИВО. Разгораемся в Духе Отца, то есть, я озвучиваю, а мы от Отца концентрируем, от Духа Отца в Духе каждого из нас эту Идею, вырабатывая, накручивая свой Дух этой Идеей, запахтываясь в теле Духа каждого из нас.*

***Четвёртая Идея – Метагалактика Живой Космос.*** *Да, на основе тома Парадигмы о Метагалактике, эту Идею надо углубить, она очень так не глубоко оформлена, так скажем. Отец нам направляет концентрацию Духа. Включаемся, запахтываемся. Идея хороша, её надо углубить в Духе, Духом, разгореться Духом, запахтаться, слова нужные подобрать, она должна вот гореть. Не хватает среды, атмосферы для того, чтоб в Духе прямо это вспыхнуло.*

***Пятая Идея – виды Материи.***

***И шестая Идея – Человекоцентричная Наука.***

*И вспыхиваем 6-ричной концентрацией Духа Изначально Вышестоящего Отца Столпом в Лотосе Духа каждого из нас, и разгораемся телом Духа этими Идеями. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить что-то более, если есть за пределами этих шести пунктов, на усмотрение Изначально Вышестоящего Отца, то есть мы не ограничиваемся этими шестью пунктами, а просим направить, научить, ввести нас в более возожжённые Идеи ИВДИВО как видит, как действует Изначально Вышестоящий Отец – преумножение наших Идей, расширение наших Идей, в углубление их. Возжигаемся этим.*

*И Отец впечатывает нам в зерцала Идеи ИВДИВО. Учитывайте эти шесть и ещё какой-то объём Идей. Это, кстати, в записи печати Учителя, так вот, если присмотреться, то у вас преображается, возжигается печать Учителя на зерцале. Их можно читать будет. Но Отец смеётся: «И не только». Ладно, извините. Это я всё в Учителя, значит не только, во всех восьми – печати, если взять ракурсом Субъекта. Хорошо, возжигаемся этим. И Отец смотрит на нас, на каждого, там, в зале, вы знаете, у вас даже в Лотосе, вы можете увидеть, как Отец к вам, он стоит в своём Лотосе, но так как ваш Лотос часть Лотоса Отца, такое ощущение, что мы стоим в едином Лотосе. Но вы стоите своим Лотосом в Лотосе Отца, вы можете видеть, как вы с Отцом стоите вот очень близко. И Отец у каждого из вас спрашивает что-то, это вопрос Отца вам, слушайте. Я не знаю, что у вас Отец спрашивает, слушайте. И отвечаем, общаемся с Отцом. Сложно, правда, слышать, как Отец вам задаёт вопрос? Прямо Дух в таком удивлении: «Как это, Отец меня о чём-то спрашивает? Обычно же мы спрашиваем». Вот тут Отец вас спрашивает. Всё, я не комментирую, общаемся, я вас отвлекаю иначе. Завершаем, чувствуете, как ваш головной мозг наполнился, это определённое состояние Духа и Огня, здесь не только Дух – и Огня.*

*И вот в этой концентрации Духа и Огня в каждом из нас, возожжённым в головном мозге, мы просим Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Парадигмальную картину Мира Изначально Вышестоящего Отца Учителя синтез 33-х архетипически собою.******Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать данную устойчивую Парадигмальную картину Мира в развёртывании данной картины мира Головерсума, в синтезе всех наших Частей.*** *И возжигаясь, развёртываемся стяжённой Парадигмальной картиной Мира собою, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*И собираем телом Лотос, компактифицируя его собою, вот тут можно, вы знаете, вот в таком свободном режиме я вам предлагаю скомпактифицировать, но вы можете им продолжать действовать, то есть как вот, как вам по вашему Лотосу.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данное взаимодействие, общение, развёртку, реализацию. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Из зала Изначально Вышестоящего Отца переходим в ваше физическое тело, развёртываясь физически, концентрируя Лотос Духа, тело Духа физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 7. Тренинг насыщения Розы Сердца каждого Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватара Синтеза по Должностной Компетенции и Розой Сердца ИВО. Стяжание Октав Розы Учителя Архетипического Совершенного Сердца ИВО. Стяжание Воскрешения ИВО Октавой Фа Розой Сердца явлением Учителя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание тела Синтеза Учителя ИВО

*Время: 2:49:30 – 3:17:01*

*Давайте, физически возжигайте. Горит. Должна гореть Огнём! Каким горит?*

Из зала: – Метагалактическим.

*Метагалактическим. – Мало.*

Из зала: – Октавным.

*Ещё? Подожди, пока до Октавного. – Это круто. Вот Огнём разгоримся. Мы вчера стяжали – нет, Розу?*

Из зала: – Нет.

*Нет. Ладно. Ничего. Всё равно горим Огнём, максимально возможным в вашей Розе физически. Всё равно Роза. Стяжён Огонь? – Стяжён. Роза усваивала? – Усваивала.*

*Разгорайтесь физически телом Огня. И в этом явлении тело Огня физически, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и входим в Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа ИВДИВО. И разгоревшись Огнём, переходим в 75 секстиллионов, и так далее, в 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО. Нет. – В 75 секстиллионов…72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Розой Сердца, Огненным телом, явлением Учителя 64-го Синтеза, становясь, развёртываясь, сразу же концентрируясь на зерцало Розы Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся зерцалами Розы Сердца каждого из нас с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И к вам в Розу Сердца, точнее, ваша Роза Сердца становится частью Розы, и вы можете сейчас увидеть, как к вам выходит Аватар Синтеза, ведущий вас. Допустим, там Аватар Синтеза по Должностной Компетенции. И вы настраиваетесь телом Огня, горящим в Розе, на Аватара Синтеза, который к вам вышел. Настраиваетесь, сопереживая тому явлению, с которым Аватар Синтеза к вам вышел.*

*И вот сейчас Кут Хуми подсказывает: «Вы же просили взгляд и максимальное, что там, – эффективное исполнение цели», – новый взгляд на ИВДИВО, как Отец это видит. Но мы у Отца ещё попросим, это стяжаем. И максимальное там правильное, качественное исполнение.*

*И вот Аватары Синтеза вышли к вам настроить, откалибровать, организоваться Огнём в этом явлении. И синтезируемся с телом Огня Аватара Синтеза, который к вам вышел. Ко всем вышли Аватары Синтеза? Все настраиваетесь? Вот проникайтесь. И вы возжигаетесь своей Розой, лепестками Розы, сонастраиваясь с Розой Сердца Аватара Синтеза, который к вам вышел. Это может быть состояние: мы стоим все на Розе, на зерцале Розы Аватара Синтеза Кут Хуми и дальше Аватары Синтеза вышли, и мы вот сопрягаемся Розами с Аватарами Синтеза. Или же ваша Роза становится частью Розы Аватара Синтеза, который к вам вышел сюда, в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми. И настраиваемся лепестками Огня. И возжигаемся единством Роз с Аватарами Синтеза, с кем вы общаетесь. И просим Аватаров Синтеза, кто к вам вышел, передать новый взгляд на ИВДИВО и ИВДИВО каждому из нас, явлением Учителя.*

*И вот переключаемся Розой Сердца в Розу Сердца Учителя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, – Главы ИВДИВО, становясь во взгляд ИВДИВО, принимая взгляд ИВДИВО каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая телом Огня, регистрируем, как ваши лепестки Розы вот пресыщаются, или принимают, перенимают состояние из Розы Аватара Синтеза. То есть сама Роза входит в определённую динамику Огня, и Огонь может перетекать из лепестков в лепестки, с зерцала на зерцало. Вот попробуйте уловить это состояние, как вы работаете Розой, как ваша Роза горит Огнём Аватара Синтеза.*

*Вот сейчас* ***Аватар Синтеза Кут Хуми нам включает такую тренировку****, работу. Утверждаем и становимся. Аватар Синтеза Кут Хуми всех так сейчас выстраивает. Ваша Роза Сердца Учителя становится частью Розы Аватара Синтеза, с кем вы общаетесь. Прямо почувствуйте, как вы Розой Сердца – часть Розы Аватара Синтеза. И Огонь Розы Аватара Синтеза буквально накрывает вашу Розу, каждый лепесток этим Огнём возжигается, наполняется, Роза насыщается этим. И вот такое, я бы сказала состояние, – укутывание Розы в Розе. Держим это состояние.*

*И теперь Аватар Синтеза Кут Хуми возжигает свою Розу Сердца, где Роза Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми укутывает каждую нашу Розу в Розе Аватара Синтеза. То есть на нас действует двойная концентрация Огня – Аватара Синтеза Должностной Компетенции и Роза Огня Кут Хуми. Причём, мы в Розе Огня Кут Хуми всей командой, но это уже детали, это можно не почувствовать, не заметить. Самое главное, что вы сейчас в двойном таком пакете Огня, упакованы двойной концентрацией Огня в своей Розе. Ваша Роза не то, что пресыщена, она огненна Аватаром Синтеза и Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот ловите это состояние. Я бы сказала, этот кайф, этот драйв, эту огне избыточность Розой. Роза от этого кайфует, в хорошем смысле, то есть ей классно гореть этим Огнём, она этим живёт, развивается, раскрывается.*

*И возжигаясь этим, проникаясь, благодарим Аватара Синтеза. И Аватар Синтеза так постепенно убирает свою концентрацию из наших Роз. Мы остаёмся в прямом Огне Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Сердца Октав Розы Учителя 16-ричного, или, если возможно, сразу 32-ричного Совершенного Архетипического Сердца****. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов явления Октав Розы Учителя. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне, преображаясь, мы синтезируемся Розой Сердца с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот сейчас не уходим из зала, начинаем проникаться Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Мы вообще, когда синтезируемся с Отцом, мы с Отцом синтезируемся минимально Розами Сердца. Так как вы сейчас были в синтезе с Аватарами Синтеза, начните сливаться, синтезироваться своей Розой Сердца, возожжённой Огнём, с Изначально Вышестоящим Отцом телом Огня, лепестками, зерцалом, всем, всем, всем выражением.*

*Возжигаемся, возжигаемся, разгораемся в Розе Сердца Огнём Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне, вспыхивая, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, горя Розой Сердца каждым из нас, явлением Учителя 64-го Синтеза в форме, не теряя концентрацию, а наоборот, углубляя Огненное тело в зале Отца в Розе Сердца. И возжигаясь, синтезируемся с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И Отец так вот прямо вспыхивает, и в зале развёртывается зерцало Розы Изначально Вышестоящего Отца. – Такая огненная развёртка Розы. Становимся в Розу Изначально Вышестоящего Отца. Масштаб Розы Отца большой, наши Розы маленькие, по сравнению с Розой Отца.*

*И синтезируемся каждым лепестком Розы Сердца с лепестками Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся зерцалом с зерцалом Отца, сливаемся всем Синтезом Розы Сердца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и стяжаем Октав Розу Учителя Архетипического Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца каждому из******нас,*** *прося развернуть 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч544 лепестка Огня Розы Сердца каждого из нас, и по количеству лепестков Огня ядрышки Синтеза в Розу Сердца каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся Сердцем Октав Розы Учителя. И разгораясь этим явлением, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Печати в зерцале Розы Сердца, 8-рицу Печати от Человека до Отца, 8-рицу Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем 64 Печати Компетенций Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся этим, развёртываемся.*

*И синтезируясь телом Огня с Изначально Вышестоящим Отцом, мы, разгораясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца Октавой Фа Розой Сердца каждого из нас, явлением Учителя******Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*** *И воскрешаемся, прося Изначально Вышестоящего Отца воскресить каждого из нас Октавой Фа, Розой Сердца Октав Розы Учителя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И разгораясь Воскрешением, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас взглядом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО****. – В ИВДИВО, на ИВДИВО, в целом ИВДИВО как таковое, явлением Учителя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим явлением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаемся, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Вспыхиваем, преображаемся. И Отец, преображая, буквально вот даёт вот это состояние осязательно, телесно, проживательно чувствознать Розу Сердца Изначально Вышестоящего Отца Розой Сердца каждого из нас. Проникайтесь.*

*И возжигаясь этим, вспыхивая, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И по принципу в зале Отца: внешнее физически становится внутренним. Мы, благодаря Аватара Синтеза Кут Хуми, выходим в физическое тело. И теперь Роза Сердца, которая нас в зале окутывала внешне, на физике становится нашим внутренним состоянием Розы Сердца каждого. Выходим, развёртываемся Огненным телом в физическом теле, возжигаемся****.***

***И просим Изначально Вышестоящего Отца физически наделить, и стяжаем,******прося развернуть в каждом из нас тело Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаясь, развёртываемся физически телом Синтеза собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8. Стяжание Сиаматического тела Сиаматической Метагалактики. Стяжание ИВДИВО-Тела Синтеза. Стяжание «Я-настоящее» ИВО 513-го выражения.

*Время 0:47:23 – 1:19:22*

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вспыхивая, выходим в зал ИВДИВО на 75 секстиллионов и так далее, 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми явлением Учителей 64-го Синтеза. Теперь Аватар смеётся: «Переключитесь, станьте Учительницами 64-го Синтеза». Возжигаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Сиаматического тела Сиаматической Метагалактики Изначально Вышестоящее Отца и Синтез Синтезов ИВДИВО-Тела Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на явление двух Архетипических Частей и преображение ИВДИВО каждого новым обновлением Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтезов стяжания и развёртывания «Я-настоящего» Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И вспыхиваем, проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Аватаресса в зале, чуть-чуть подальше от Кут Хуми стоит, тоже по центральной линии зала. Так вот чуть-чуть поверните голову и Аватаресса правее с нашей стороны, слева от Аватара Кут Хуми. И синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся, вспыхиваем магнитностью Синтез Синтеза Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь данной магнитностью Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал на 75 секстиллионов и так далее, 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учительницами 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь собою, вот по принципу всех предыдущих практик, работы с Розой Сердца, Лотосом Сердца. Вот найдите это состояние, когда вы возжигаетесь, разгораетесь Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь – Огнём Аватаров Синтеза. И когда этот Огонь начинает вас вести в явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Да, вы горите, вы сами направляете этот Огонь и Синтез, но в вас этот Огонь явлением Кут Хуми, то есть вы Кут Хуми идёте. Вот найдите эту грань, у вас очень хорошее сейчас состояние, – войдите, включитесь в этот стиль, в этот тренд, когда вы входите в стяжание, в разработку, во взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть вами Аватар Синтеза Кут Хуми. Да, вы, но вами Кут Хуми, вами Фаинь.*

*И возжигаясь, устремляясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждой из нас, возжигаемся. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление, прося развернуть каждой из нас Сиаматическую Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца Сиаматическим телом****. И стяжаем Ядро Сиаматического тела Сиаматической Метагалактики, прося развернуть его в каждой из нас – развёртываемся. И входим в явление Сиаматической Метагалактики Сиаматическим телом собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию Сиаматической Метагалактики на ИВДИВО каждого из нас, Антропный принцип Сиаматической Метагалактики на ИВДИВО каждого из нас. И стяжаем концентрацию потока огнеобразов субъядерного Синтеза Сиаматической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в Сиаматическое тело каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить нас Сиаматической Метагалактикой.*

*Возжигаясь, сотворяясь этим явлением, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ядро Архетипической Части Архетипическое Сиаматическое тело Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца****. И стяжаем по 512 Синтезов 512-рицы Архетипических Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Архетипической Части Архетипическое Сиаматическое тело. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас в явлении Сиаматической Метагалактики Сиаматическим телом, преображаемся. И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза, стяжая 64 вида материи 64-й Сиаматики – вида материи Изначально Вышестоящего Отца, в отражении «всё во всём» каждым из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим явлением собою, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 вида материи в 64-х архетипах ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжание и развёртывание в каждой из нас концентрацию 64 на 64 4096 видов материи Изначально Вышестоящего Отца. И в этой концентрации перспективный рост и развитие 64-х архетипических видов материи. Допустим, Сиаматика – 64-й вид материи, в синтезе 64-х архетипов развёртывают Архетипическую Сиаматику Архетипического вида материи. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить «всё во всём» каждой из нас и в синтезе нас. Преображаемся.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро ИВДИВО-Тела Синтеза каждой из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать и развернуть Архетипическую Часть ИВДИВО-Тело Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждой из нас. Возжигаемся, развёртываемся. Молодцы, горите, разгорайтесь Огнём Отца, формируя, и Отец нам синтезирует новую Часть ИВДИВО-Тело Синтеза. Она складывается в нас и нами, развёртывается, возжигаемся этим****.***

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическую Часть ИВДИВО-Тело Синтеза Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца****. Возжигаемся, развёртываемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 512 Синтезов, стяжая по 512 Архетипических Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Архетипической Части ИВДИВО-Тело Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждую из нас и синтез нас.*

*И в этом Огне мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза и стяжаем 64 Частности Архетипической ИВДИВО Аватар-Человек Аватар-Человек-Субъекта.*** *И возжигаясь, просим развернуть данное явление Частностей в синтезе Сиаматическим телом Сиаматической Метагалактики ИВДИВО-Телом Синтеза. И возжигаясь, развёртываемся этим. Молодцы, сейчас какое-то время просто усваиваем тот объём и количество Синтеза, которое Отец нам направил, разгораемся им. Вот можно даже погореть однородным состоянием Синтеза и Огня в теле, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь усвоить всё стяжённое и возожжённое нами.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим данным Синтезом возжечь ИВДИВО каждого из нас. Возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО каждого, и становимся в ИВДИВО каждого Телом Синтеза в акцентации Тела Синтеза однородно-телесно Аватар-Человеком-Субъектом. Возжигаясь данным явлением ИВДИВО каждого, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в ИВДИВО каждого из нас новый, обновлённый Огонь Изначально Вышестоящего Отца в 64-рице главных Огней, преображённых явлением Я Есмь 55-м горизонтом.*** *И возжигаясь 64-рицей главных Огней Изначально Вышестоящего Отца: от Огня Движения до Огня Синтеза, 15-м Огнём Пробуждения, 55-м Огнём Я Есмь, вспыхиваем и в цельности явления Огня Изначально Вышестоящего Отца преображаемся в ИВДИВО каждого из нас.*

*И в этом Огне* ***просим преобразить Синтез, Ивдивности, Огонь и Условия в ИВДИВО каждого из нас 513-й Частью Изначально Вышестоящего Отца****.* ***И это преображение просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать каждому человеку Планеты Земля, преобразив его 257-ю Часть ИВДИВО каждого обновлённым Огнём Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*** *И разгораясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого, реплицируем обновлённый ИВДИВО прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля каждому человеку в человечество Планеты Земля, наполняя ИВДИВО Планеты Земля, ИВДИВО территории Планеты Земля новым Огнём обновлённого ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас проживаем отклик от ИВДИВО в целом, от ИВДИВО территории Планеты Земля, от ИВДИВО территории Казань. Это всё вот звучит в обновлении ИВДИВО. Мы Часть ИВДИВО каждого в данном выражении.*

*Продолжая реплицировать, проживаем, как ИВДИВО преобразился, изменился этим Огнём. То есть не просто Огонь в ИВДИВО обновился, сам ИВДИВО обновился. Попробуйте сейчас на это состояние выйти Телом Синтеза, Розой Сердца, Лотосом Духа – любым, чем получается, самим явлением ИВДИВО каждого собою Отцом каждой из вас. Вот самое классное – иньское явление, это прямое явление Отца внутренне. Нам Отец внутренне явлен, и мы сопереживаем ИВДИВО всем нашим внутренним состоянием. Это самое чуткое, самое щепетильное, самое настоящее выражение. Вот включаем в себе это, эту способность, это качество в настоящем выражении Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждой из нас и в синтезе нас. И преображаемся, продолжая действовать с Изначально Вышестоящим Отцом, пока Отец не закончит репликацию. А теперь возжигаемся, и Отец завершает репликацию.*

*И в зале Изначально Вышестоящего Отца смотрим, вам Отец направлял ранее взгляд ИВДИВО, смотрим взглядом ИВДИВО в ИВДИВО в целом, видя ИВДИВО. Смотрите, как вы видите ИВДИВО взглядом Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и другого не дано. И вам Отец показывает ИВДИВО, научает ИВДИВО, передаёт состояние ИВДИВО. Взгляд – это только начало, идите дальше. Идите дальше с Отцом за Отцом. Такое состояние, когда Отец вас ведёт, причём, каждую лично. Дальше я не комментирую, вы с Отцом каждая Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Молодцы, завершаем, Отец вас фиксирует обратно в зал. Становимся все в зале, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца «Я-настоящее» Изначально Вышестоящего Отца 513-го выражения. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить и развернуть в каждой из нас «Я-настоящее» Отцовское, Изначально Вышестоящее Отцовское.*** *И входим в эту концентрацию, развёртываемся этим. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждую из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Из зала Изначально Вышестоящего Отца устремляемся в физическое тело и развёртываемся Телом Синтеза, становясь в физической реализации, в физическом теле Телом Синтеза – руки, ноги, голова, всё-всё-всё прямо концентрируем в физическом теле.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, вспыхиваем. Эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, вспыхиваем. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

Практика 9. Стяжание 6-ти томов Парадигм на 33 этаже, преображение 5 зданий, книг 64-х Синтезов и книг 4-х Энциклопедий, 64 инструментов, 8-ми компетенций Учителя-Отца, пакета Виртуозного Синтеза

*Время: 1:47:20 – 2:05:46*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Сейчас настройтесь на ваш Дом. Просто настройтесь, вот как вы настраивались на ИВДИВО, настройтесь на ваш Дом – Дом в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца, в который вы ходили сегодня в ночной подготовке. Он у вас был в 33-м архетипе ИВДИВО на первой физике. Вот просто настраиваясь, возжигаетесь им.*

*А теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал 72 секстиллиона и так далее, 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь Синтез Синтезом всех ваших зданий, Кубов Синтеза каждой из вас, просим Изначально Вышестоящего Отца опустошить Кубы Синтеза зданий каждой из нас от накопленного объёма Огня и Синтеза. И возжигаясь Синтез Синтезом* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми*, *направляем в Столп зданий наших, от самого высокого, вспоминайте, где оно у вас, до самого первого – ваши частные здания. И опустошаем с 33-го этажа по 1-й весь накопленный, наработанный Огонь и Синтез в реализацию в те Экополисы, в которых здания стоят. И на усмотрение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – на Планету Земля, в Экополис Планеты Земля 33-го архетипа ИВДИВО, вплоть до ИВДИВО территории Казани и, в принципе, на всю Планету Земля, если есть на это условия и возможности. Есть. Возжигаемся, опустошаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза явления и развёртывания новых инструментов по 16-ти этажам, с 17-го по 32-й, и обновление кабинета 33-го Парадигмами и книгами Синтеза, и явлений Энциклопедий 4-х томов на первых 4-х этажах.*

*Возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся на 72 секстиллиона 137-й синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси 64-го Синтеза. Да, в форме Учителей, извините, Учителей 64-го Синтеза. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез 64-х новых инструментов****. И просим развернуть и выявить 64 инструмента на 16 этажей, с 17-го по 32-й этаж зданий каждого из нас. И* ***стяжаем 64 инструмента от Метапланетарного Права Синтеза каждого, и так далее, до ИВДИВО каждого.*** *И берём данные выявленные инструменты Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И из зала Отца сразу же переходим и развёртываемся в здании, в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца на первой физике 33-го архетипа ИВДИВО. Становимся над Кубом Синтеза в 33-м этаже, это ваш кабинет. И вспыхивая, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем стяжённые инструменты по 16-ти этажам, с 32-го по 17-й, по секторам – 3 инструмента на этаж. С 1-го по 48-й от Метапланетарного Права Синтеза до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца каждого. Развёртываем, включая данные инструменты на каждом этаже. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16-рицу каждого верхних инструментов от Иерархии каждого до ИВДИВО каждого в Столпе ИВДИВО, в Нити Синтеза Ядром на каждом этаже, ИВДИВО каждого – 32-й этаж, Иерархия каждого – 17-й этаж. И просим усилить данное явление по этажам, явлением и развёртыванием Я-Есмь Иерархия каждого, Я-Есмь ИВДИВО каждого 32-м этажом, и так 16 каждого. Я-Есмь 16 выражений каждого. Возжигаясь, развёртываемся этим явлением.*

***Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем******4 Энциклопедии Синтеза на первые 4 этажа, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать их в Столп центрального явления зданий ИВДИВО каждого из нас в Нити Синтеза****. И просим развернуть пюпитры под каждую Энциклопедию Синтеза и ставим, фиксируя на 1-й этаж – 1-й том Энциклопедии Синтеза, на 4-й – 4-й, на 2-й – 2-й, на 3-й – 3-й том Энциклопедии.*

*И далее* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 6 томов Парадигм,*** *опубликованных в ИВДИВО. И просим развернуть также на пюпитрах в раскрытом виде на 33-м этаже в кабинете, лицом вокруг нашего стола рабочего. Ставим, развёртываем. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по итогам 64-х Синтезов 64 пюпитра для 64-х книг Синтеза,*** *с 1-го по 64-й. 64-й стяжаем позже. И сейчас просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть вдоль одной из стен 63 книги Синтеза, или же, если вы знаете, помните, сколько у вас книг Синтеза, прямо пюпитры по количеству пройденных Синтезов, да хоть все 120, но сейчас 117, насколько я помню проведено. Сейчас 118-й будет. Вот все пюпитры и ваши книги на пюпитрах по количеству пройденных Синтезов. Сейчас у нас 64-й Синтез. Ставим 63 книги. Отец нам их дарит, мы фиксируем их на пюпитрах, и один пюпитр, на который книгу стяжаем позже – 64-го Синтеза. Возжигаемся этим. Они становятся тоже лицом к вашему рабочему столу, только вдоль стены. Молодцы.*

*Возжигаемся этим. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию всего стяжённого и возожжённого по всем нашим зданиям. Сейчас преобразили одно, ещё 4 здания. Реплицируем в каждое наше здание – в Экополис Аватара Синтеза Кут Хуми здание, в Экополисы Мирового, Синтезного, Метагалактического, Тонкого мира. Всё. Здания преображены. Возжигаемся, вспыхиваем.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца сквозь все наши здания, вплоть до физики. Стяжаем концентрацию на наше физическое тело, физически явленное, в ИВДИВО каждого, прося соорганизовать и сонастроить с оболочками Хум, с ИВДИВО каждого вокруг нашего тела все наши 5 зданий. И возжигаясь, входим в права владения, управления, реализации, применения всего того, что стяжено и развёрнуто в каждом нашем здании, в полноте, физично собою степенью компетенций каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Всё стяжали по зданию же, да? Ничего не забыли? Ничего. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас компетенциями 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца****,* ***стяжая 8 Ядер компетенций Учителя-Отца******собою****. И возжигаясь, просим развернуть нам* ***4-ю Октав Должностную Компетенцию****, возжигаясь, развёртываемся ею,* ***стяжая Ядро данной компетенции****.* ***Стяжаем Ядро 4-й ИВДИВО-Октав Должностной Компетенции,*** *возжигаясь, развёртываемся ею.* ***Стяжаем Ядро******4-й******ИВДИВО Должностной Компетенции,*** *возжигаясь, развёртываемся ею. И* ***стяжаем Ядро******4-й Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем пакет Виртуозного Синтеза в 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Виртуозных Синтеза Октав, такое же количество Виртуозного Синтеза ИВДИВО-Октав, такое же количество Виртуозного Синтеза ИВДИВО, и такое же количество Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося Изначально Вышестоящего Отца насытить каждую стяжённую четвёртую Должностную Компетенцию от Октав Должностной Компетенции до Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца стяжённым количеством соответственно Виртуозного Синтеза. Возжигаемся, насыщаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь…. И Отец, знаете, что напоминает? Просто рекомендация. Вот это от Отца в зале. Ваш рабочий кабинет 33-го этажа не всегда скоординирован с вашим рабочим местом фи-зи-чес-ким. Очень полезная штука, в плане роста, развития ваших компетенций, вашего внутреннего мира, ваших Частей. Вот прямо от Отца вам рекомендация. Зафиксируйте. Да хоть все 5 кабинетов, в Синтезе они один в один встраиваются, на ваш физический кабинет. Прямо, чтобы пространство расширилось, Огонь и Синтез у вас соорганизовался. Очень полезно будет.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную рекомендацию. Можно сейчас даже прямо в зале сработать, вот мы завершаем синтезирование наших компетенций, а сами, включаясь в исполнение рекомендаций, направляем координацию, вот тот Синтез, который у вас накопился, координации вашего рабочего кабинета зданий, всех пяти в одном – на 6-й физический кабинет. Или что у вас? Рабочий стол там, где вы, компьютер, что у вас там? Тетради, я не знаю, ручка, листок, где вы работаете, думаете. Всё равно у вас это место есть. Вот зафиксируйте туда, на ваше рабочее место. Будьте проще.*

*Развёртываемся. А ещё лучше, это уже дальше потом сами доработаете, скоординировать далее, вот это первая координация, – с вашим рабочим залом, кабинетом в здании командном ИВДИВО подразделения. Но это вы уже потом сами. Сейчас туда не уходим вниманием. Мы стоим в зале с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Отец сказал: «Стяжали». Это про компетенции. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас каждого и в синтезе. И весь стяжённый Синтез просим помочь усвоить однородно телесно Аватар-Человеком-Субъектом каждым из нас. Усваиваем.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию и выходим в физическое тело, развёртываясь синтезфизически, эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 10. Итоговая

*Время: 2:07:31 – 2:20:33*

*Возжигаемся всем Синтезом, Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся в 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480-й пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа ИВДИВО. Выходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, вспыхивая всем разработанным Синтезом за два дня 64-го Синтеза. И возжигаемся всем Синтезом 64-х Синтезов, пройденных каждого из вас, с учётом самого первого Синтеза. Разгораемся, горим.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 64-го Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преобразив каждого из нас, подвести итог разработки Синтеза 4-мя курсами Синтеза, данным Синтезом 64-го Синтеза – 1-й итог. 2-й итог – 4-го курса Учителя, и в синтезе всех 64-х Синтезов. И все 3 итога Аватар Кут Хуми вам выдаёт и что-то вписывает в личное дело.*

*Возжигаемся всем тем, что выдано Кут Хуми вам. Запись в личное дело состоялась. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И у вас ещё есть запись в вашу книгу подразделения ИВДИВО.*

*У вас первый раз, да, 64 Синтеза? Да. Нам на 32 Синтеза Кут Хуми такое не показывал, а вот на вашем, в книгу подразделения прямо запись. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 64-го Синтеза в форме. Возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем Синтез итоговой практики 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 4-го курса Изначально Вышестоящего Отца, и итоговой практики всех 64-х Синтезов, всего 64-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся. Преображаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза, 544 256-ллионов Огней, Ядер Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Стандарт******64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца, стяжённые нами. Возжигаясь, развёртываясь этим, вспыхиваем, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельный Огонь, цельный Синтез Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики и 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Синтезов ракурсом такого же количества синтез-ивдиво-реальностей Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 20-рицы Учителя Изначально Вышестоящего Отца в выражении 16-рицы Аватар-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 64 Синтеза и 64 инструмента Учителя 64-го Синтеза. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим. Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Учителя 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 65536 Синтезов и 65536-рицу Компетенций ИВДИВО**на каждом из нас. Возжигаемся, развёртываемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом****, стяжаем прямой 64-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца и прямое явление Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Синтез Книги 64-го Синтеза.*** *Переходим в библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, направляем Синтез Книги 64-го Синтеза, стяжая её. И Книга по воздуху нам фиксируется, прямо перед нами. Берём, чуть-чуть протягиваем руки, берём Книгу двумя руками и переходим в 33-й этаж, в здание каждого из нас, в кабинет, где вы только что были – у себя. Подходим к пюпитру, который как раз свободен для вашей Книги 64-го Синтеза. Кладём Книгу, открываем, или она сама открывается. Утверждаем, подходим к столу, утверждаем, что на столе появляется Книга, которую вы брали в библиотеке и которую надо вернуть. Книга 63-го Синтеза, у кого она есть. Есть Книга, которую вам дал Отец в подарок, и она у вас остаётся, а есть то, что надо сдать в библиотеку. Берём это в руки и возвращаемся все вместе в библиотеку к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. У кого были Книги 63-го Синтеза, сдаём. Возжигаясь, благодарим за ведение нас 63-м Синтезом, и все вместе стяжаем обучение и подготовку 64-му Синтезу.*

*И вспыхивая, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, подготовку 64-м Синтезом, 4-м курсом Синтеза и в синтезе всеми 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, за допущение, данные нам возможности, реализации, восхождение в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, входим в прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И у кого все 64 Ядра Синтеза, переходим из позиции стажёра в позицию прямого явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Должностно-Компетентным ИВДИВО.*

*И возжигаясь, ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь и возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца******Ядро 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Ядро 64-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза с 64-ю ядрышками вокруг. И стяжаем Ядро Синтез Синтеза 64-х Синтезов каждого из нас****. И возжигаясь, развёртываясь этим, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итог на Синтез, на курс 4-й Синтеза и на весь 64-ричный Синтез переподготовки и подготовки каждого из нас.*** *Отец выдаёт нам итоги, впечатывает.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, восхождение нас Синтезом, обучение и подготовку Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и введение каждого из нас в прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца 64-ричной концентрацией.*

*И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, выходим в физическую реализацию, физически развёртываясь в данном зале физично. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, развёртывая Ядро Синтеза, 64-го Синтеза с 16-ю ядрышками Синтеза в Нити Синтеза подразделения, с ядрышками 64-мя вокруг каждого из 16-ти Ядер, возжигая сферу Синтеза 64-х Синтезов в подразделении ИВДИВО Казань итогами 4-х курсов Синтеза. Эманируем в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в Нити Синтеза Ядро 64-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза с 64-мя ядрышками вокруг каждого из 16-ти Ядер. И возжигаясь, вспыхиваем и развёртываемся Ядром Синтез Синтеза 64-х Ядер Синтеза, или того Синтеза, который у вас есть. Больше 64-х, значит, вспыхивает больший Синтез.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***Набор:******Служащие подразделения ИВДИВО Казань:***

*Альфия Мингазова*

*Альфия Сабирова*

*Амалия Фаттахова*

*Елена Мишина*

*Лилия Галяутдинова*

*Татьяна Осипова*

*Эльвира Хабибуллина*

***Проверка: Служащие подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*